

Musical-Fahrt nach Stuttgart



Wer kennt ihn nicht, Tarzan den Jungen, der bei Affen aufgewachsen ist und sich an Lianen schwingend durch den Urwald bewegt. Die von Edgar Rice Burroughs erdachte Figur erschien erstmals 1914 in seinem Buch, doch so richtig bekannt wurde Tarzan erst durch Verfilmungen, die zum Beispiel 1970 im ZDF-Fernsehen ausgestrahlt wurden.

Prädestiniert ist diese bewegende Geschichte heutzutage als Stoff für ein Musical, das sich 54 Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer der Joß-Fritz-Realschule am 31. Januar in Stuttgart begeistert angeschaut haben. Dieses aufwändig inszenierte Bühnenspektakel ließ, durch die spektakuläre Luftakrobatik, bei der die Darsteller, zur Musik von Phil Collins, über die Köpfe der Zuschauer hinwegfliegen, alle staunen. Fantastisch fand man auch das imposante Bühnenbild und die Darstellerleistungen, nicht zuletzt die des Tarzan-Kinderdarstellers. „Das war so schön, ich freue mich schon auf die nächste Musicalfahrt“, schwärmten die Schülerinnen und Schüler.

Wir bedanken uns bei Frau Saskia Schäfer, die diese Musical-Fahrten nach Stuttgart schon mehrfach organisiert hat.